

Les coopératives Citiz Alpes Loire et Enercoop AURA s'associent pour développer un autopartage électrique vertueux



Le fournisseur d'énergies renouvelables Enercoop Auvergne-Rhône-Alpes s'associe à la coopérative d'autopartage Citiz Alpes Loire avec comme objectif, la mise en place d'offres de mobilité partagées innovantes et plus vertes.

Cette alliance symbolique entre deux acteurs coopératifs de la transition, [membres des Licoornes](#), marque une nouvelle dynamique dans le secteur de l'autopartage électrique mais également des nouveaux projets d'habitats.

La nouvelle résidence des Prémices à la Roche-sur-Foron (74) en est le parfait exemple. En lien avec le promoteur immobilier, une station d'autopartage a été implantée au sein de la résidence afin de réduire l'empreinte au sol du stationnement et d'encourager les habitants du secteur à la mobilité alternative. Cette station accueille un véhicule électrique polyvalent 5 places et une borne de recharge électrique dédiée.

La coopérative Citiz Alpes Loire gère le service d'autopartage, l'accès 24h/7j au véhicule, sa maintenance et son entretien. Elle est également propriétaire de la borne de recharge. Par l'effet de mutualisation, l'autopartage Citiz permet de réduire le nombre de véhicules en circulation et ainsi limiter la pollution engendrée par l'usage de la voiture.

Pour offrir une solution de déplacement 100% écologique, locale, pratique et vertueuse aux habitants du quartier, Citiz Alpes Loire fait le choix militant d'alimenter sa borne grâce à la fourniture d'électricité verte, citoyenne et solidaire du Réseau Enercoop. Cette dernière est issue d'un mix équilibré de différentes sources de production : éolien, hydraulique, photovoltaïque et biomasse.

Enercoop Auvergne-Rhône-Alpes, qui commercialise l'offre d'Enercoop, s'appuie sur son réseau de 63 producteurs locaux en contrat direct. En tant qu'actrice de la transition énergétique de son territoire, la coopérative défend une énergie produite justement rémunérée, qui veille à ne pas bouleverser la biodiversité locale et ouverte au pouvoir citoyen.

C'est ainsi que nos deux modèles se répondent, au travers de la réappropriation citoyenne de deux volets à impact dans nos modes de vie actuels, qui sont la mobilité et les dépenses énergétiques.

D'autres projets similaires sont en cours de développement entre les deux coopératives sur l'ensemble de la région Auvergne-Rhône Alpes.

A PROPOS DE CITIZ Alpes Loire

Citiz est le 1er réseau coopératif d'autopartage de France. Citiz regroupe 15 opérateurs locaux qui déploient 2200 voitures dans 220 villes et 80 gares ferroviaires, avec au total 500 stations. La coopérative locale, Citiz Alpes Loire est l'un des opérateurs majeurs du réseau. Dans la plupart des stations Citiz, différents modèles de véhicules sont proposés pour répondre aux besoins les plus courants : citadines, polyvalentes, ludospaces, familiales ou minibus. Citiz est une offre adaptée pour les particuliers ou professionnels qui souhaitent se libérer des contraintes de la voiture au quotidien et n'utiliser Citiz qu'en cas de besoin. Une tarification à l'usage : à l'heure et au kilomètre parcourus permet un juste prix de l'usage de la voiture. En savoir plus sur : <https://alpes-loire.citiz.coop/>

A PROPOS D'ENERCOOP AURA

Créée en 2010, Enercoop Auvergne-Rhône-Alpes est une coopérative qui fournit et produit de l'électricité 100% énergies renouvelables et agit pour la transition énergétique citoyenne sur son territoire.

En contrat direct avec des producteurs locaux pour son approvisionnement, dont 60% de collectifs citoyens et collectivités, elle accompagne également les entreprises, collectivités et citoyen-nes qui souhaitent (co)développer des projets de production d'énergies renouvelables.

Pour s'engager plus loin, avec le soutien de plus de 9000 sociétaires, elle développe aussi en parallèle ses propres moyens de production pour créer un système de l'énergie plus résilient, local, citoyen et solidaire.

Société Coopérative d'Intérêt Collectif (SCIC) et agréée Entreprise Solidaire d'Utilité Sociale (ESUS), elle s'inscrit pleinement dans l'Économie Sociale et Solidaire. Enercoop AURA est membre du Réseau de coopératives Enercoop, pionnier de l'électricité 100 % renouvelable.

Contact Presse :

Jean CLOT - j.clot@citiz.fr – 06 38 01 88 69

Celia Peris - celia.peris@aura.enercoop.fr